



GOTTESDIENSTORDNUNG R U S S B A C H vom 28.07. bis 04.08.2024

Sonntag, 28.7.		17. SONNTAG IM JAHRESKREIS
	9.00	PFARRGOTTESDIENST
Montag, 29.7. Hll. Freunde Jesu	17.30	Rosenkranz
Dienstag, 30.7.	8.00	Hl. Messe H.M.f. alle armen Seelen
Mittwoch, 31.7. Hl. Ignatius von Loyola	13.30	Rosenkranz
Donnerstag, 1.8 Hl. Alfons Maria von Liguori	18.00	Rosenkranz
Freitag, 2.8. Herz-Jesu-Freitag	19.00	Hl. Messe H.M.f. alle armen Seelen anschließend gestaltete Anbetung bis 21 Uhr
Samstag, 3.8.	18.30	Rosenkranz
Sonntag, 4.8.		18. SONNTAG IM JAHRESKREIS
	10.30	PFARRGOTTESDIENST

Das **Ewige Licht** brennt für Johann Dygruber von Anni und Sepp mit Familie.

BERGMESSEN 2024 IM PFARRVERBAND:

Mittwoch, 31. Juli, 19 Uhr, Postalmkapelle
Sonntag, 11. August, 13 Uhr, Tabor/Abtenau
Mittwoch, 14. August, 19 Uhr, Spießalm/Lungötz
Donnerstag, 15. August, 12.30, Bodenbergl/Rußbach
Sonntag, 25. August, 12.30, Stuhlalm/Annaberg

In Gottes schöner Natur: still werden und hören, beten und singen, ... und danach gemütlich zusammensitzen:

Herzliche Einladung zu Abendgebeten auf der Alm

Do. 1.8. Rocherhöhe (Rocheralm)
Mo. 5.8. Gsengalm
Di. 3.9. Spießalm

Beginn jeweils um 18.30 Uhr

CARITAS- AUGUSTSAMMLUNG 2024

Die Augustsammlung der Caritas in Österreich leistet alljährlich einen sehr wichtigen Beitrag zur Bekämpfung des weltweiten Hungers. Viele Menschen in unserer Erzdiözese kennen die wirkungsvollen Projekte der Auslandshilfe der Caritas Salzburg in Syrien, Libanon und Ägypten.

Weil gegen Hunger nachhaltig ein Kraut wachsen kann.

Mit dieser Botschaft stellt die Caritas die Auswirkungen der Klimakrise in den Focus, die neben Krisen und Konflikten den globalen Hunger antreibt. Katastrophen wie Dürren oder Fluten vernichten Ernten. **783 Millionen Menschen auf der Welt haben nicht genug zu essen.** 783 Millionen, das sind 87 Mal so viele Menschen wie hier in Österreich leben. Vor allem betroffen sind Frauen und Kinder, die überproportional oft an Hunger leiden und am wenigsten zur Entstehung der Krise beitragen. **Bitte helfen auch Sie. Ihre Spende schenkt Hoffnung! In den Pfarrkirchen unseres Pfarrverbands stehen bis 31. August Opferstöcke für die Augustsammlung der Caritas Salzburg.** Helfen wir zusammen, Menschen in Not nachhaltig zu unterstützen und tragen wir unseren Beitrag bei.

www.pfarrverband-lammertal.at